

2010 LAS CHICAS DORADAS

Las tres boxeadoras ticas que llegaron a la final triunfaron mostrando un gran nivel



Rodolfo Martín
rmartin@aldia.co.cr
@Rmartin_aldia

EN FOCO Yokasta Valle, Paola Chinchilla y Wendy Aranda, tres jóvenes josefinas, recibieron anoche el justo premio a largas jornadas de trabajo y sacrificio al recibir medallas de oro en la disciplina del boxeo, después de vencer a sus respectivas rivales.

Valle, de 20 años, vecina de Paso Ancho y estudiante universitaria de Educación Física, derrotó a Carla Galindo de Guatemala por 19 puntos contra 11, parciales de 2 a 5, 2 a 6, 4 a 4 y 3 a 4.

Entretanto, Chinchilla, quien es un año mayor y oriunda de Pérez Zeledón, triunfó por 12 a 8 (2 a 2, 3 a 1, 2 a 3 y 1 a 3) ante la panameña Nataly Delgado.

La boxeadora, alumna de primer ingreso en la Universidad de Costa Rica, donde quiere estudiar Agronomía, viajaba prácticamente todos los días desde San Isidro de El General hacia Buenos Aires para entrenar.

Aranda, de 26 años, vecina de Alajuelita e instructora de acondicionamiento físico, derrotó por 23 a 8 a su adversaria Julia Canel de Guatemala, con parciales de 2 a 9, 2 a 7, 2 a 4 y 2 a 3.

Las tres muchachas, recibieron una gran ovación cuando fueron homenajeadas por sus triunfos.

Como si fuera poco, le dieron a Costa Rica el campeonato centroamericano en la disciplina del boxeo femenino.



Wendy Aranda (azul) venció ayer a la chapina Julia Canel en el gimnasio del Liceo de Costa Rica. /Foto: Fabián Hernández



Wendy Aranda, Paola Chinchilla y Yokasta Valle. /Foto: Fabián Hernández

LA ANÉCDOTA

Humberto Aranda al borde de la locura

Humberto Aranda, exboxeador de mil batallas en aficionado y profesional, no pudo contener su emoción y las lágrimas aparecieron en sus ojos después de que Wendy, la mayor de sus seis hijos, ganó el oro en la división de los 54 kilos en estos Juegos Deportivos Centroamericanos.

La muchacha cosechó este triunfo 27 años luego de que su padre lo hiciera en los Juegos Deportivos Cen-

troamericanos de Guatemala.

"Esto es indescriptible! Ella se ha sacrificado mucho por darle esta presea al país", dijo Humberto, eterno campeón nacional y boxeador olímpico que incluso disputó un título mundial.

Humberto obtuvo luego una segunda medalla en Juegos Centroamericanos. Para ese entonces Wendy apenas tenía dos años.

¡Cómo no iba a estar feliz anoche!